



Dolomiten

TAGBLATT DER SÜDTIROLER

Samstag, 06.10.2018

Historische Fahrzeuge erinnern an Fleimstaler Bahn

AUER. Im Jahre 2013 startete der Verein Transdolomites verschiedene Initiativen im Zeichen des 50. Jubiläums der Auflassung der historischen Fleimstalbahn Auer-Predazzo. Vor kurzem gab Transdolomites zudem bekannt, dass man sich für die Erhaltung der Strukturen entlang der alten Bahntrasse und in den Betriebsgebäuden einsetzen wolle. Am heutigen Samstag, 6. Oktober, findet eine Tour historischer Verkehrsmittel – wie Autos, Busse und Transportwagen – zwischen Auer und Predazzo statt. Die Tour mit den rund 40 Fahrzeugen beginnt in Auer und endet in Predazzo.

Während dieser Fahrt werden Zwischenstopps eingelegt, an denen jene historischen Orte besichtigt werden, welche die Bahnstrecke und ihre Geschichte geprägt haben. Paolo Corrà, Experte der ehemaligen Fleimstalbahn, wird die Teilnehmer während der Entdeckungstour führen. Die Aufstellung der Fahrzeuge erfolgt am Bahnhof Auer. Um 9.15 Uhr beginnt der Start mit Zwischenstopp am Parkplatz des Hotels „Goldenhof“. Die Weiterfahrt erfolgt nach Montan mit Besichtigung der Glener Brücke und führt weiter durch das Fleimstal bis Predazzo.